



## 大地震

に備えましょう！

### 地震の恐ろしさを体験

長野県で所有する地震体験車が9月21日から10月5日まで岳北地域に貸し出され、管内の保育園や小・中学校、福祉施設等で約1,300人が体験されました。模擬地震を体験し、地震の恐ろしさや自分の身をどのように守ればよいのかなど、改めて確認することができたのではないのでしょうか。

地震はいつ、どこで起こるかわかりません。避難場所や非常時の持ち出し品などを家族みんなで再確認しましょう。



### 災害時の備え、季節に合わせた物も！

私たちが暮らす岳北地域は日本有数の豪雪地帯であり、積雪が3mを超え、時には最低気温が氷点下15度を下回るなど、これから厳しい季節を迎えます。日頃から用意されている非常持ち出しバックに防寒対策用品を加えておくことも大切です。

#### 寒さに耐えられる服装で

- 冬の肌着
- 厚手の靴下
- 手袋
- マフラーやストール
- 防寒着



#### 暖かく過ごせるように

- アルミ保温シート
- 毛布
- カイロ



#### こんな物も役に立つ

- エアマットやパズルマット
- 保温ポットや湯たんぽ
- 保湿クリーム

(あかぎれ、しもやけ対策に)



岳北消防本部

【お問い合わせはこちら】

- 飯山消防署
- 野沢分署
- 栄分署
- ホームページ

TEL 62-0119 FAX 62-3347

TEL 85-4119 FAX 85-3050

TEL 87-1119 FAX 87-1120

<http://www.iiyama-catv.ne.jp/~gakuhoku/>



# 給油中はその場を離れないで



これからの季節、暖房器具は欠かせなくなりますが、この期間に多発するのが**油漏れ事故**です。

「あっ、電話が鳴っている!」、「給油してる間にちょっとだけ…」など、ホームタンクやポリタンクから灯油を移し替えている最中にその場を離れていませんか? また、ホームタンクや配管に亀裂・損傷はありませんか? 気づいた時には辺り一面油膜だらけ…水路にも入ったかもしれない!? どうしよう😓

漏れ出した油が水路などに入ってしまうと、広範囲に甚大な被害を及ぼします。

**田んぼや畑、池の魚への影響・土壌汚染 など**



**損害賠償が発生することもあります**

行為者の不注意や監視不適によって油漏れが発生し被害が出た場合には、行為者に対し損害賠償責任が生じ、高額な費用等の負担をしなければならないことがあります。

## STOP! 油漏れ事故

**携帯電話が通じない?!**

### 携帯電話の通信障害時の**119番通報**について

令和4年7月に大手携帯電話会社の通信障害が発生し、長時間に渡り電話がつながりにくい状況となりました。自分の携帯電話が通信障害で使用できない場合は、次のように消防車や救急車を要請してください。

公衆電話または固定電話  
から**119番**通報する



他社の携帯電話を使用するか、近くにいる人に**119番**通報を依頼する



近くの消防署に**駆け込む**



## 新規職員紹介

4月から半年間、消防学校での厳しい研修を終え、勤務につきました。



名前: おおつか たけし 大塚 壮史  
年齢: 27歳  
出身地: 須坂市  
今後の抱負  
「住民の安心・安全を守れるように一所懸命頑張ります。」



名前: いのう ひかり 稲生 耀  
年齢: 18歳  
出身地: 飯山市秋津  
今後の抱負  
「岳北地域の住民や豊かな自然を守れるよう、甘えることなく、日々、努力を怠らずに成長していきたいです。」

